
令和４年第１回定例会「代表質疑通告表」 

 

【 代 表 質 疑 】 

１．南 澤 幸 美（絆）【発言時間：60分 発言方法：併用】 

 

１．令和４年度当初予算について 

(1) 市長の戦略的な思いについて 

(2) 新年度当初予算の特色について 

 

２．新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 新型コロナワクチン接種事業について 

① エッセンシャルワーカー接種について 

② 高齢者接種について 

③ 小児（５歳から１１歳）接種について 

④ 一般接種について 

⑤ 未接種者への呼びかけについて 

(2) 新型コロナウイルス感染症自宅療養者支援について 

① 自宅療養者の現状について 

② 自宅療養者からの要望について 

 

３．防災力の強化について 

(1) 消防庁舎等再編整備事業について 

① 進捗状況について 

② 市は複合化に何を期待するのか 

 

４．安定した財政基盤の確立について 

(1) スマートインターチェンジ推進事業について 

① 目的と完成時期について 

② 市の負担と財政シミュレーションについて 

③ 事業完成後の効果について 

(2) 桑名北部東員線について 

① 目的と完成時期について 

② 市の負担と財政シミュレーションについて 

③ 事業完成後の効果について 

 

５．多度地区小中一貫校整備事業について 

(1) 事業遅延の原因について 

(2) 保護者の期待にどう向き合うのか 

(3) 多度地区の反応と説明について 

(4) 段階的開校について 

(5) ４月からの体制について 



 

２．松 田 正 美（フォーラム新桑名）【発言時間：60分 発言方法：一問一答】 

 

１．スマート自治体への転換について 

(1) 窓口サービス等デジタル化推進事業について 

  ① 推進に向けた取り組みについて 

 

２．新たな福祉施策について 

(1) 子ども医療費助成の拡大について 

① いつからどう変わるのか 

(2) 地域で支える子ども見守り応援事業について 

 

３．重点プロジェクトから 

(1) 桑名駅周辺施設整備について 

① 駅西区域の整備について 

② 駅東区域の整備について 

 

４．下水処理について 

(1) 下水道整備・農業集落排水の現況と今後の展開について 

① 下水道整備のこれまでの整備状況について 

② 下水道整備の今後の整備計画について 

③ 農業集落排水について 

 

 

３．市 野 善 隆（桑風クラブ）【発言時間：60分 発言方法：一問一答】 

 

 

１．市長提案説明から 

(1) 「小中一貫教育」について 

① 多度地区小中一貫校整備の課題を問う 

(2) 「安定した財政基盤の確立」について 

① 都市計画道路 桑名北部東員線及び（仮称）大山田ＰＡ 

スマートインターチェンジについて 

② 道路交通網の充実化の課題を問う 

(3) 国土強靭化に向けたインフラ面における対策について 

① 河川浚渫を問う 

(4) 「空き家」への対策について 

① 固定資産税の減税を問う 

(5) 「あたらしい福祉のかたち」について 

① 桑名福祉ヴィレッジの持続可能な運営への責任を問う 

(6) 人口減少・少子高齢化への対応について 

① 少子化への対応と子育て支援策を問う 

 

 

 



４．佐 藤  肇（未来）【発言時間：60分 発言方法：併用】 

 

 

 

１．令和４年度当初予算及び提案説明から 

(1) 市長就任 10年の節目！熱い思い、力強い決意を 

(2) 人口減少問題について 

(3) 新型コロナウイルス感染症について 

①  ３回目接種の推進について 

②  市独自のコロナ対策について 

 

２．命を守ることが最優先 

(1) 河川・海岸の補強について 

① 城南海岸線の補強工事の進捗状況について 

② 市内一円の河川堤防・橋梁の補強工事の進捗状況につい 

 て 

(2) 急傾斜地崩壊対策事業について 

① 上野・西別所地区の第一工区の工事状況の把握について 

② 急傾斜地区として指定された地域の補強予定について 

(3) 消防行政について 

① 消防庁舎等再編整備予定について 

② 消防団員の現状と団員確保について 

 

 

５．多 屋 真 美（日本共産党桑名市議団）【発言時間：60分 発言方法：一問一答】 

 

 

 

１．市長の提案説明を受けて 

(1) 多度地区小中一貫校整備事業について 

① 新校舎完成までの小学校舎について 

② 小中一貫校の建設計画について 

③ 子ども達の学習環境などについて 

(2) 桑名駅周辺施設整備事業について 

① 今後の整備予定等について 

② 市民にとって活用しやすい駅にするための施策について 

(3) 子育て支援策について 

① 医療費助成の更なる拡充について 

② 総合計画を着実に進めるための更なる子育て支援策につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 



※ 参 考 

 発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。 

① 一問一答方式 議員から発言通告順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から 

答弁する方式です。 

② 併 用 方 式 議員からまず、発言通告に記載の質問を一括して質問し、それに対して

市長部局側から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式

です。 

 


